

# Route Navigation

## 〈冬休みを迎えるにあたって〉

今年も残すところあとわずか。2学期は、大きな行事としてフェスティバルがありました。クラス全体で協力して準備や練習をし、前向きに取り組むことができたと思います。また、定期テストにおいては、高い意識で臨む姿も見られました。

進路に関しては、受験先などが決まったことで、自分の目標が明確になり、試験当日に向けて頑張ろうという気持ちになっていることでしょう。

冬休みの課題一覧表も配付されました。夏休みの課題ほど量はないものの、2学期の復習・3年間の復習をするための課題が出されています。今更ながら提出遅れや未提出の課題があっては困ります。3学期に入るとすぐ（1月16日～18日）に学年末テストがあります。これが中学校生活最後の定期テストです。学年末の成績にも大きく影響しますので、悔いの残らないよう計画的に学習を進めていきましょう。

今年の冬休みは、これまでとは違った雰囲気の中で過ごすことになると思います。第一志望先の合格に向けて最後の追い込みを期待します。



## 【マナー講座の感想】

※一部抜粋して紹介します。

・今まで練習してきた声ではまだまだ小さかったことが分かった。とても厳しかったけど、今の自分に足りないところに気づけた。その足りない部分をしっかりできるように少しずつ練習していきたい。（Oさん）

・声の大きさ、姿勢、礼の仕方などを学ぶことができました。相手の目を見たり、声の大きさに気を付けるだけで、相手に対する印象が大きく変わるのだと思いました。これからの生活に活かしていきたいです。（Kさん）

・この授業を通して、自分がいつも「はい」と返事していないことや、人の行動に合わせていることが分かった。本番は緊張すると思うので、入室した時に大きな声で「失礼します」と言って、緊張を和らげたいと思う。（Sさん）

・自分ではしっかりやっているつもりでも、足が開いてたり、手の先をまっすぐにしていなかったり、気を付けることがたくさん分かりました。突然の質問でも答えられる判断力がとても大切だと感じました。（Tさん）